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Antrag gem. §93 NKomVG in Verbindung mit § 9 der Hauptsatzung der Landeshauptstadt
Hannover

Anhörung zum Planungsstand der Hochbahnsteige Linie g (Nordost):
Sutelstraße, Bothfelder Friedhof, Fasanenkrug

Der Bezirksrat rnöge beschließen:

infra (lnfrastrukturgesellschaft Region Hannover) und Venaraltung werden gebeten, dem
stadtbezirksrat in den sitzung im März 2a2z vorzustellen:

a. aktuellen Planungsstand der o.g. Hochbahnsteige,
b. bisherige Ergebnisse der Burger"innenbeteiligung

Begründung:

Endlich wurde im Dezember 2021 auf dem nordöstlichen Ende der Stadtbahnlinie g an
der Haltestelle Kurze Kamp Straße ein-Hochbahnsteig eingeweiht. Der Hochbahnsteig an
der Haltstelle tsothfeld folgt im ersten euartal.
An diesem Ende der Stadtbahn fehlen noch 3 weitere Hochbahnsteige, um auch dort
Barrierefreiheit zu erreichen. Mit dem Bau der Hochbahnsteige geht es äucn um planung
und Errichtung von P&R-Plätzen, Aufsteilung von Fahrradbuleli, Fußgangerübenvege,i
Um dle Beratungen voranzutreiben, benoiigt den Bezirksrat lnformationen über den
aktuellen Planungsstand und das erste Meinungsbild der Betroffenen.

https://www. infra-hannover. delstadtfriedhof-bothfetd/
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